



うきただより

令和5年度 学校だより
令和5年11月30日発行
江戸川区立宇喜田小学校

準備(練習)を整えて・・・夢の実現へ！！ 校長 青山 美和子

【開校40周年記念式典へのご協力ありがとうございました。】

11月15日に宇喜田小学校開校40周年記念式典並びに祝賀会を無事に終えることができました。当日は、朝から抜けるような青空の下、開校記念全校朝会を実施、全校児童で開校40周年をお祝いしました。ご来賓をお迎えしての記念式典には、5年生・6年生が在校生を代表して参加いたしました。式典での態度、そして、記念行事5年生による「合奏 情熱大陸」、6年生による「合唱 空は今」への取組等の全てに多くの方からお褒めの言葉をいただきました。5年生・6年生の表情には達成感と満足感が溢れておりました。これもひとえに子供たちを支え励ましてくださった保護者の皆様、地域の皆様、心を込めて指導してくれた先生方のお陰と感謝しております。本当にありがとうございました。その後の祝賀会にもこれまで宇喜田小学校を支えてくださいました教育長 蓮沼千秋様、歴代の校長先生方、歴代PTA会長の皆様をはじめ多くのお客様においていただき、祝う会会長 伊藤文夫様、本校PTA会長 石川佳央様はじめ祝い隊の皆様のご尽力により心温まる会を行うことができました。在校生、そして、宇喜田小学校に思いを寄せてくださる皆様の思いを未来に繋げる素晴らしい一日になりました。さらに、開校50周年に向け、教職員一同さらに精進を重ねてまいります。当日までの子供たちの健康管理へのご配慮、式典のための前日そして当日のお手伝い等、PTA会長をはじめ本部役員の皆様、保護者の皆様に重ねて感謝申し上げます。ありがとうございました。

【記念行事への取組】

皆様にお褒めいただいた5年生・6年生の式典での態度、記念行事5年生による「合奏 情熱大陸」、6年生による「合唱 空は今」への取組ですが、素晴らしいのは本番当日だけではなくでした。その練習過程での頑張りこそ皆様に見ていただきたかった姿です。始めの頃こそ、先生方に注意される場面がありましたが、日を追うごとに練習の際の集散の速さや静かさ、指導して下さる各先生方のお話を聞きながら聞く態度等、高学年らしさに磨きがかかっていました。練習を進める中で、指導する先生方の「君たちの力はこんなものじゃないっ！！」との期待に応え、5年生・6年生の心が「成功させたい」「成功させるために」という思いで一つになっていく様子も感じられ、感心させられました。一人一人の子供たちが開校当時の皆様の熱意を知り、その思いを未来に繋げるために「自分には何ができるのか」を考えながら行動した結果なのだと思います。そして、子供たちは、準備(練習)をしっかりと行うことで自信をもって本番に臨めること、本番のための準備(練習)の大切さを改めて感じていました。

【準備(練習)を整えて・・・夢の実現へ】

スポーツ選手の皆さんは、試合前に「準備をしっかりと行っていきます」、試合後に思うような結果が出なかった時には「準備不足でした」ということを話されることが多くあります。だいぶ前になりますが、素晴らしい結果を残した2022FIFAワールドカップカタール大会に出場した日本代表キャプテンの吉田麻也選手も、インタビューで「チームの皆が同じ方向を向いて自信をもって試合に臨めるよう次の2つの点についてしっかりと準備する」と話されていました。

- ・自分のスキル(サッカーの技術)の向上を図ること(互いの力が発揮できるようにするために)
- ・チームのみんなとの話し合いによって目的を明確にし、共通理解を図ること

(動きがちぐはぐにならないよう考えを一致させるために)

その結果、ランキング11位のドイツに、24位の日本が2対1で、逆転勝利の快挙を成し遂げました。そして、その際のインタビューでも「次のコスタリカ戦も、しっかりと準備をしていきたいです」と話されていました。開校50周年に向けて、サッカー日本代表の選手のように、今できる準備は何かを考え準備をしっかりとしていくことで、宇喜田小学校の夢が、そして、皆さん一人一人の夢が実現できるのだと思います。今、あなたにできる準備は何でしょう・・・？

ぜひ、一緒に頑張っていきましょう。



< 12月行事予定 >

1	金	安全指導 保護者会(低 13:40～ 高 14:45～) 5年ウィンタースクール説明会 低4H 高5H
2	土	
3	日	
4	月	朝会 チャレンジザドリーム(～8日) ユニセフ募金活動(～6日)
5	火	朝学習 色覚検査(1年希望者)
6	水	朝学習 持久走りハーサル① 色覚検査(1年希望者)
7	木	朝学習 持久走りハーサル② SC 色覚検査(1年希望者)
8	金	音楽朝会 色覚検査(1年予備4年希望者) うきうき補
9	土	
10	日	
11	月	朝会 クラブ
12	火	朝読書 持久走練習終
13	水	朝読書 持久走記録会
14	木	朝読書 3年歯科指導 SC
15	金	避難訓練 うきうき補
16	土	
17	日	
18	月	朝会 委員会
19	火	朝読書
20	水	朝学習
21	木	朝読書
22	金	朝読書 給食終 大掃除
23	土	
24	日	
25	月	終業式 4時間授業 12:25 下校
26	火	冬季休業日始

持久走記録会について

体育行事部

11月20日(月)より持久走月間が始まりました。体育の授業や休み時間に持久走に取り組んでいます。その取組の成果を披露する場として、12月13日(水)に持久走記録会を宇喜田公園スポーツ広場で行います。ぜひお越しいただき、子供たちを応援していただくと幸いです。

また、元気に活動に取り組みますよう、お子様の健康管理も、引き続きよろしく願います。

今月の目標

<生活> みんなの物を大切にしよう
うがい・手洗いを

しっかりしよう

<保健> 手洗いうがいをし、
かぜをふせよう

開校40周年記念朝会 記念式典

今年度は、宇喜田小学校が開校してから40年を迎える節目の年です。このことをお祝いで、11月15日(水)に「開校40周年記念式典」を挙げて行いました。

この日は、式典に先立ち、全校児童が集まった「開校記念朝会」を行いました。校長先生のお話を聞きながら宇喜田小学校の歴史と伝統について学び、1年生から6年生までの児童全員で、10年に一度の特別な1日を迎えたことをお祝いしました。

記念式典には、蓮沼教育長をはじめ、日頃より本校を支えてくださる地域の皆様やPTA役員の皆様をお迎えいたしました。本校の5・6年生児童が学校代表として「よるこびの言葉」を披露し、その中で本校の第2校歌として愛されている「がっこう」を合唱しました。

記念式典の第二部では、5年生が合奏「情熱大陸」を、6年生が合唱「空は今」を披露し、お祝いの場に華を添えました。



式典後には、ご来賓の皆様からたくさんのお褒めのお言葉をいただきました。特に、子供たちの合奏・合唱や、式典での振る舞いについて多くのお褒めの言葉をいただくことができ、この日のために練習を重ねてきた5、6年生にも、そのことを伝えました。

今の宇喜田小学校がありますのは、学校を支えてくださる多くの皆様のお力添えと、3,000名を超える卒業生の皆様の築き上げられた伝統によるものにほかなりません。今日学校に響く子供たちの元気な声を、次の50周年へとつないで参ります。今後とも末永いご支援をお願いいたします。